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Prefeitos do Alto Tietê devem seguir exemplo de 
São Bernardo e investir em faculdades municipais 

Obra abandonada do CEP Santa Luiza em Poá segue 
sem isolamento, apesar de 'promessas' da Prefeitura

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

A Prefeitura de Suzano anunciou, nesta segunda-feira (24/02), a programação dos 76 anos de emancipação político-administrativa do 
município, comemorado em 2 de abril. Com mais de 30 atividades, o cronograma inclui inaugurações, lançamentos e eventos cultu-
rais. Para o prefeito Pedro Ishi, o aniversário marca um momento de transformação. “Estamos investindo em infraestrutura, saúde e cul-
tura para tornar Suzano um lugar melhor para viver”, afirmou. As festividades refletem o trabalho conjunto da administração munici-
pal para o crescimento da cidade. Confira na reportagem presente nesta edição como faz para adquirir os ingressos solidários. Página 5

Suzano celebra 76 anos com Belo, Zé Neto & Cristiano, 
Ana Castela, Bruno & Marrone e Samuel Rosa 

O deputado estadual Marcos Damasio (PL) rece-
beu na noite de ontem (13) o Título de Cidadão 
Suzanense da Câmara de Suzano, em uma sessão 
solene comandada pelo vereador e Presidente Ar-
tur Takayama (PL), autor da homenagem, que apro-
vada por unanimidade pelo Legislativo Página 3

O vereador Denis Claudio da Silva (PSD), o filho do 
Pedrinho do Mercado, esteve hoje (14) no Parque Max 
Feffer para acompanhar as obras de criação da nova 
entrada no Jardim Monte Cristo, resultado de solicita-
ções antigas do parlamentar. O local está passando por 
revitalização e também contará com guarita.  Página 3

A Câmara de São Paulo aprovou, por ampla maio-
ria, a alteração do nome da Guarda Civil para Po-
lícia Municipal. A decisão foi tomada na noite de 
quinta-feira (13) e publicada no Diário Oficial 
nesta sexta-feira (14). A medida visa reforçar a se-
gurança na cidade e valorizar os agentes Página 7

Marcos Damasio recebe 
Título de Cidadão Suzanense 
da Câmara de Suzano 

Vereador Denis acompanha obras 
de nova entrada do Parque Max 
Feffer no Jardim Monte Cristo 

Câmara de São Paulo aprova 
mudança de nome da GCM 
para Polícia Municipal 
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Radar será instalado no km 66 da Índio 
Tibiriçá em até 90 dias, diz vereador de Suzano 

Prefeitos do Alto Tietê devem seguir exemplo de 
São Bernardo e investir em faculdades municipais 

Delegado Boigues celebra avanços na transformação 
das Guardas Civis em Polícias Municipais 

Obra abandonada do CEP Santa Luiza em Poá segue 
sem isolamento, apesar de 'promessas' da Prefeitura 

A reivindicação do vereador 
Josias Mineiro (PCdoB) 
para a instalação de uma 
lombada no km 66 da 
Estrada Índio Tibiriçá, 
próximo ao Semar, ganha 
um novo desdobramento 
com a confirmação de um 
radar no local dentro de 90 
dias. A medida vem após 
relatos de atropelamentos 
na faixa de pedestres, 
incluindo um motoqueiro 

A sanção da lei que cria a 
primeira Faculdade Municipal 
de São Bernardo do Campo, 
com sede própria no centro 
da cidade, é uma iniciativa 
que deveria ser copiada 
por prefeitos e prefeitas 
da região do Alto Tietê. 
A medida não só oferece 
Ensino Superior gratuito 
à população em situação 
de vulnerabilidade, mas 
também aproveita um espaço 
público abandonado, gerando 

O prefeito de Itaquaquecetuba, 
Eduardo Boigues (PL), 
comemorou a aprovação 
pela Câmara Municipal de 
São Paulo da mudança de 
nomenclatura de Guarda 
Civil Municipal para Polícia 
Municipal, destacando a 
importância da medida para 
a segurança jurídica dos 
agentes e da sociedade. 
Boigues ressaltou que a 
Comissão de Constituição 
e Justiça da Assembleia 

A obra do Centro de 
Educação Infantil Santa 
Luiza em Poá segue sem 
o isolamento prometido 
pela Prefeitura, causando 
preocupação entre os 
moradores. Apesar das 
declarações do prefeito 
Saulo Souza, afirmando 
que a área seria fechada, 
a estrutura continua 
abandonada e acessível, 
sem gradis ou portões. O 

e um guarda-mirim. O 
parlamentar aponta falhas 
na atual sinalização, como 
lombadas mal posicionadas, 
e pressiona por ajustes para 
aumentar a segurança. A 
instalação do radar reforça 
a crescente fiscalização 
viária na região e pode 
esbarrar em questionamentos 
sobre sua real eficácia: 
segurança ou arrecadação? 
Por hora, segurança. 

economia e ampliando 
a oferta educacional. É 
hora de os gestores da 
região adotarem modelos 
inovadores que beneficiem 
diretamente a população, 
principalmente em áreas 
carentes, promovendo mais 
oportunidades de inclusão 
e desenvolvimento social. A 
educação é um dos pilares 
mais importantes para a 
transformação das cidades e 
precisa ser uma prioridade. 

Legislativa de São Paulo 
também aprovou a alteração, 
que seguirá para votação 
em plenário. Além disso, 
mencionou que o Governo 
Federal planeja incluir 
em seu novo pacote 
anticrime uma proposta 
de emenda constitucional 
para modificar o artigo 
144, reconhecendo as 
Guardas Civis Municipais 
como Polícias Municipais. 
Essa articulação reflete 

local se tornou um ponto de 
insegurança, com relatos 
de invasões e uso do espaço 
por criminosos. O mato alto, 
lixo acumulado e falta de 
iluminação são problemas 
recorrentes. A Prefeitura 
busca recursos para concluir 
a obra, mas a comunidade 
continua sem proteção 
enquanto isso. A cobrança 
sobre o cumprimento da 
promessa de isolamento persis

uma tendência nacional de 
fortalecimento das guardas 
municipais, ampliando seu 
papel na segurança pública 
e garantindo maior respaldo 
legal às corporações.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

O lançamento do 1º Plano 
Municipal de Segurança 
Alimentar e Nutricional 
(Plamsan) em Guarulhos 
é um marco importante 
no enfrentamento da 
insegurança alimentar, 
que afeta muitas famílias. 
Realizado nesta quinta-
feira (13), o evento reflete 
a crescente preocupação 
da gestão municipal em 
garantir o acesso a alimentos 
saudáveis e de qualidade 
para todos, especialmente 
para os mais vulneráveis. 
Esse plano não é apenas 
uma ação pontual, mas 
um compromisso real com 
o direito à alimentação, 
um desafio essencial 
para o poder público. 
A insegurança alimentar 
vai além da falta de comida; 
está ligada à pobreza, falta 
de serviços essenciais e 
desigualdade. Em Guarulhos, 
muitos enfrentam dificuldades 
para garantir alimentação 
de qualidade, principalmente 
nas periferias. O Plamsan 
propõe mudanças concretas, 
com ações como a ampliação 
de hortas comunitárias e 
escolares, fortalecimento 
de bancos de alimentos e 
restaurantes populares, além 
de projetos de educação 
alimentar. Essas medidas 
não apenas distribuem 

alimentos, mas também 
promovem conscientização 
sobre hábitos saudáveis. 
O plano é robusto pela 
abordagem integrada, 
envolvendo diversas 
secretarias municipais, 
organizações não 
governamentais e 
associações comunitárias. 
Essa colaboração é crucial 
para que as ações cheguem 
a quem mais precisa, 
garantindo resultados 
efetivos. O diagnóstico 
elaborado por técnicos 
especializados fornecerá a 
base para que as medidas 
sejam direcionadas às áreas 
mais necessitadas, com foco 
em um combate eficaz à fome. 
É digno de elogio que a 
Prefeitura de Guarulhos 
tenha se comprometido com 
uma ação tão abrangente 
e essencial. Em tempos 
de crise econômica e 
social, iniciativas como o 
Plamsan se mostram não 
apenas necessárias, mas 
urgentes. O sucesso desse 
plano dependerá, claro, da 
continuidade das ações e do 
apoio da sociedade. Porém, 
é um grande passo para 
garantir que a segurança 
alimentar se torne uma 
realidade para todos os 
guarulhenses, especialmente 
aqueles mais vulneráveis.

Governo Lucas Sanches dá 
exemplo com o lançamento do 1º 
Plano Municipal de Segurança 
Alimentar e Nutricional 
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Marcos Damasio recebe Título de 
Cidadão Suzanense da Câmara de Suzano

O deputado estadual Marcos 
Damasio (PL) recebeu na 
noite de ontem (13) o Tí-
tulo de Cidadão Suzanense 
da Câmara de Suzano, em 
uma sessão solene coman-
dada pelo vereador Artur 
Takayama (PL), autor da ho-
menagem, que aprovada por 
unanimidade pelo Legislativo. 

“Hoje é um dia que celebra-
mos não apenas uma traje-
tória pública admirável, mas 
um compromisso verdadeiro 
com a nossa cidade”, disse 
Takayama. “Marcos Dama-
sio não é apenas um gran-
de deputado, é um grande 
amigo, alguém que esteve 
sempre presente quando 

Suzano precisou. Alguém 
que tem um compromisso 
inegável com Suzano”, con-
tinuou o vereador, citando 
os R$ 15 milhões de emen-
das parlamentares já destina-
dos pelo deputado à cidade. 

“São investimentos que che-
gam diretamente à vida das 
pessoas. Isso não é apenas 
política, é cuidado, é pre-
sença, é amor por Suzano. 
Saber servir é a missão mais 
nobre de quem escolhe a 
vida pública, e Marcos Da-
masio personifica isso. Por 
isso, hoje, ao concedermos 
a ele o Título de Cidadão 
Suzanense, não estamos 
apenas reconhecendo o 

que ele fez, estamos di-
zendo em alto e bom som 
que esta cidade também 
é dele”, complementou. 
Também estavam presen-
tes no evento os vereadores 
Marcos Antonio dos Santos 
(PRB), o Maizena; Adilson 
de Lima Franco (União), o 
Adilson Horse; André Dou-
rado (PT); Benedito dos San-
tos Moraes (MDB), o Inha-
me; e Josias Ferreira Silva 
(PCdoB), o Josias Mineiro. 
Marcos Damasio, que es-
tava acompanhado da es-
posa, Silvana, disse que a 
sessão solene foi especial e 
emocionante. “Esta é uma 
noite de agradecimento e 

Divulgação Divulgação

um momento que ficará re-
gistrado na minha memó-
ria e na minha trajetória.” 
O deputado ainda ressaltou 
que, além das emendas par-
lamentares, atua para unir 
forças para trazer outros 
projetos importantes para 
Suzano, como o piscinão na 
marginal do Una e a alça de 
acesso ao Rodoanel. “Con-
tem comigo. Sairemos da-
qui imbuídos de um novo 
propósito: de fortalecer esta 
parceria, de construir uma 
Suzano cada dia melhor.” 
O prefeito Pedro Ishi (PL) 
lembrou que a honraria en-
tregue a Marcos Damasio 
é fruto de todo o trabalho 
que ele vem apresentando 
no município em diver-
sas áreas. “Muito obriga-
do. Tê-lo como cidadão é 

uma alegria muito grande.” 
Já o presidente da Câmara 
de Mogi das Cruzes, Fran-
cimário Vieira de Macedo 
(PL), o Farofa, representou o 
presidente do Partido Libe-
ral, Valdemar Costa Neto no 
evento e falou que o fato de 
o Legislativo suzanense ter 
aprovado por unanimidade 
o Título de Cidadão Suza-
nense a Damasio é reconhe-
cimento de que o trabalho 
dele está no caminho certo. 

“Parabéns a Suzano, que ga-
nha um filho comprometido 
com o seu desenvolvimento.” 
O secretário do Verde e do 
Meio Ambiente de São Pau-
lo e ex-prefeito de Suzano, 
Rodrigo Ashiuchi, destacou 
que Damasio contribuiu “de 
forma significativa” durante 
os oito anos de sua gestão. 

Vereador Denis acompanha obras de nova entrada 
do Parque Max Feffer no Jardim Monte Cristo 
O vereador Denis Claudio da 
Silva (PSD), o filho do Pedri-
nho do Mercado, esteve hoje 
(14) no Parque Max Feffer 
para acompanhar as obras de 
criação da nova entrada no 
Jardim Monte Cristo, resul-
tado de solicitações antigas 
do parlamentar. O local está 
passando por revitalização e 
também contará com guarita 
e fechamento com alambrado. 

"Essa conquista é muito im-
portante para os moradores 
do Jardim Monte Cristo e 
também pra mim. Ver uma 
batalha de anos tomando 
forma é emocionante", disse. 

A obra ainda prevê que o 
córrego que margeia o Par-
que Max Feffer pela aveni-
da Paulista seja canalizado e 
que o local receba pista de 

caminhada e estacionamen-
to. "Continuarei lutando não 
só pelo Jardim Monte Cristo, 
mas por toda a cidade de Su-
zano", finalizou Denis.

Divulgação Divulgação
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Câmara de Mogi confere título de Cidadão Mogiano 
a professores Junko Koyama e Tsuneo Ikeda 

Na noite de quinta-feira (13), a Câ-
mara Municipal de Mogi das Cru-
zes concedeu o título de Cidadão 
Mogiano aos professores Junko 
Koyama e Tsuneo Ikeda, em uma 
sessão solene conjunta. A homena-
gem foi proposta pelo ex-vereador 
e atual secretário Municipal da Lon-
gevidade, Mauro Yokoyama (PL), e 
contou com a presença de diversas 
autoridades, incluindo o secretário 
municipal de Esportes, Fred Abib, e 
a vereadora Priscila Yamagami (PP). 
Junko Koyama foi reconhecida 
por seu trabalho à frente da Esco-
la Estadual Sentaro Takaoka e seu 
envolvimento com a comunidade, 
especialmente nas festas juninas 
e no esporte. Já Tsuneo Ikeda re-
cebeu a honraria por sua contri-

buição à educação e pelo legado 
deixado através do esporte, ajudan-
do a formar gerações de cidadãos. 
Mauro Yokoyama destacou a im-
portância da dedicação de ambos ao 
ensino e à cultura local. "Junko, sua 
contribuição foi fundamental para 
a criação de um ambiente escolar 
acolhedor. E Tsuneo, sua habilida-
de em educar através do esporte e 
seus ensinamentos para a vida são 
inesquecíveis", disse o ex-vereador. 
Os dois homenageados se emocio-
naram e expressaram sua gratidão 
pela cidade que os acolheu. "Mogi 
está no meu coração", afirmou Ikeda. 
Já Koyama compartilhou a sensação 
de dever cumprido, agradecendo aos 
professores, funcionários e comu-
nidade da escola Sentaro Takaoka. 

Câmara de Mogi aprova parcelamento de dívidas 
deixadas pela gestão anterior com o IPREM 

Na sessão ordinária da última 
quarta-feira (12), a Câmara 
Municipal de Mogi das Cru-
zes aprovou o Projeto de Lei 
Complementar (PLC) n.º 2/25, 
que autoriza o parcelamento 
de débitos deixados pela ges-
tão do ex-prefeito Caio Cunha 
(Podemos) ao Instituto de Pre-

vidência Municipal (IPREM). O 
projeto, de autoria da prefeita 
Mara Bertaiolli (PL), permite o 
parcelamento dos valores não 
pagos entre agosto e dezem-
bro de 2024, que envolvem 
o Passivo Atuarial e a Taxa 
de Administração do Regime 
Próprio de Previdência Social. 

O parcelamento poderá ser fei-
to em até 60 parcelas mensais 
e consecutivas, com correção 
vinculada ao IPCA (Índice 
Nacional de Preço ao Consu-
midor Amplo). Também há 
a possibilidade de reparcela-
mento, com prazos de até 17 
parcelas mensais e consecu-

tivas, para os débitos relati-
vos ao Termo de Acordo de 
Parcelamento n.º 383/2021, 
que ficaram pendentes de 
agosto a dezembro de 2024. 
A justificativa apresentada 
pela prefeita Mara Bertaiolli 
destaca que, ao assumir a 
administração do município 
em janeiro de 2025, foi cons-
tatado um quadro financeiro 
delicado, com Restos a Pagar 
de R$ 143.467.978,17. Além 

disso, a Prefeitura não efe-
tuou repasses ao IPREM, que 
somam R$ 41.328.250,14, 
e também deixou de qui-
tar as parcelas do Termo de 
Acordo de Parcelamento no 
valor de R$ 6.060.456,53. 
A aprovação do PLC é consi-
derada uma medida urgente 
para garantir a regularidade do 
IPREM e assegurar o pagamen-
to das aposentadorias e pen-
sões aos servidores municipais. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

VEJA A
PROGRAMAÇÃO

COMPLETA
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Suzano celebra 76 anos com Belo, Zé Neto & Cristiano, 
Ana Castela, Bruno & Marrone e Samuel Rosa 

A Prefeitura de Suzano anunciou, 
nesta segunda-feira (24/02), a 
programação dos 76 anos de 
emancipação político-adminis-
trativa do município, comemo-
rado em 2 de abril. Com mais 
de 30 atividades, o cronogra-
ma inclui inaugurações, lan-
çamentos e eventos culturais. 
Em coletiva no Cineteatro 
Wilma Bentivegna, o prefei-
to Pedro Ishi, o vice-prefeito 
Said Raful e demais autorida-
des divulgaram as ações. Entre 
as entregas, estão a revitaliza-
ção de uma praça no Cidade 
Miguel Badra (R$ 400,9 mil), 
o Corredor Ecológico no Jar-
dim Revista (R$ 2 milhões) 
e melhorias no campo Nova 
América (R$ 599 mil). Além 
disso, serão assinadas ordens 
de serviço para a reforma da 
UBS Antonio Augusto Nunes 
(R$ 1,6 milhão) e pavimentação 
de ruas na Vila Urupês (R$ 8,3 
milhões) e Jardim Casa Branca 
(R$ 2,1 milhões), totalizando R$ 
42 milhões em investimentos. 

A programação cultural traz o 
Palco Zumbi, com dança, cir-
co, música e teatro nos dias 2, 
5 e 6 de abril, no Parque Max 
Feffer. Também ocorrerão ex-
posições itinerantes, oficinas e 
o Festival Cultural, no Casa-
rão da Memória Antonio Mar-
ques Figueira, em 5 de abril. 
O encerramento será no dia 
27 de abril, com a apresenta-
ção da Orquestra Suzanense. 
Os grandes shows prometem 
agitar o público e terão en-
trada solidária com troca de 
alimentos. No dia 2 de abril, 
Belo se apresenta e os ingressos 
poderão ser adquiridos com 
a doação de 1 quilo de feijão, 
1 litro de óleo ou 1 quilo de 
farinha. No dia 3, Zé Neto e 
Cristiano sobem ao palco, com 
troca por 1 quilo de arroz ou 
1 litro de óleo. No dia 4, Ana 
Castela anima a festa, com 
ingresso mediante a doação 
de 1 quilo de arroz, 1 qui-
lo de fubá ou 1 litro de óleo. 
No dia 5, Bruno e Marrone 

fazem show com entrada ga-
rantida por 1 litro de óleo ou 
800 gramas de leite em pó. E, 
para fechar a programação mu-
sical, Samuel Rosa, ex-Skank, 
se apresenta no dia 6 de abril, 
com ingressos obtidos pela 
troca de pacotes de macar-
rão (500g) ou 1 litro de óleo. 
Outros destaques incluem o lan-
çamento do programa “Remé-
dio em Casa”, a construção de 
duas novas UBS e a assinatura 
da ordem para um novo Eco-
ponto. A cidade ainda avança 
com o Plano de Abairramento 
e o Fórum de Liderança para 
Desenvolvimento Regional, 
em parceria com o Sebrae. 
Para o prefeito Pedro Ishi, o 
aniversário marca um momen-
to de transformação. “Estamos 
investindo em infraestrutura, 
saúde e cultura para tornar 
Suzano um lugar melhor para 
viver”, afirmou. As festividades 
refletem o trabalho conjunto 
da administração municipal 
para o crescimento da cidade.

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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GINCO 2025! CHAMA AZUL AVISA!

Está acontecendo no colégio objetivo de Mogi das Cruzes a Ginco 
2025, uma gincana filantrópica que move a escola inteira, nela 
os alunos aprendem a trabalhar em equipe e fazem novas ami-
zades e o principal objetivo é arrecadar alimentos para caridade 
E a equipe azul quer te convidar para a final da Ginco 
que acontecerá dia 29/03, no último sábado de março. 
E se você quiser ajudar e participar dessa gincana junto 
com a chama azul, você pode doar arroz, óleo e feijão e 
pode deixar na recepção do colégio objetivo de Mogi das 
Cruzes de endereço Av Francisco Rodrigues número 3530 
em nome da equipe azul.

Divulgação
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O amigo Anderson Magalhães agitou um animado pré car-
naval em solo mogiano. Volto a enfeitar a editoria social 

com mais flashes do encontro que movimentou cerca de 200 
pessoas no Kebek Eventos. No melhor estilo carnaval de Sal-
vador, o apresentador do programa circulação fez valer seu 
jeito descolado e energizado, mostrou ao público presente que 
sua proposta era realmente de ninguém ficar parado e trouxe 
hits dos mais variados e a pista bombou. A entrada da escola 
de samba foi um dos pontos alto da noite. e hoje com mui-
to carinho desfilo fotos que garanti na ocasião. Confiram !!!! 

Jurandir e Cinthia 
com Cintia Lira Danilo e Fabião Said Raful e Maurício Mathias 

Ivonete Lima e Edite Florido 

Renata Enjyogi, Daniela Ordanini, Gabriela Haddad, 
Cleide Cavalcante, Renan Busato e este colunista 

Anderson Magalhães e Tsuyami Esaka 

Lilian Gumieiro e André Loducca 

Cesar Alencar e 
Esther Serrate 

Silene da Cunha 
Pinto e Edson Santos 

Kelvin Fernandes 
e Hellen Santarelli 

No Kebek Eventos 

A noite de 27 de fevereiro foi a data escolhida pela OAB Su-
zano para promover o baile pré-carnaval "Libera o Alva-

rá". O evento aconteceu no Boteco Mathias em Suzano e fez 
a casa noturna ficar congestionada de pessoas do segmento 
e convidados dos mesmos. Uma noite gostosa onde pude ver 
e rever nomes conhecidos do circuito. Este ano foi a melhor 
edição desde a sua criação. Todos devidamente trajando a aba-
dá convite, fizeram valer a alegria e amizade e a proposta foi 
alcançada com sucesso. Marquei presença e registrei muitos 
clicks do pessoal. Parabenizo todos os envolvidos pela reali-
zação deste evento e com certeza garantiu credenciamento 
para 2026 ser ainda mais concorrido . 

Meire e Cristian Sivera 

OAB Suzano 
Bloco Libera o Alvará 

Rodrigo Guarizo, Júnior 
Bombeiro , Marcelo Rogério
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Prefeitura de São Paulo inaugura Polo 
Gastronômico no Centro Cultural Penha 

Neste sábado (15), a Prefei-
tura de São Paulo inaugura 
o primeiro Polo Gastronô-
mico em um equipamen-
to cultural da cidade, no 
Centro Cultural Penha. O 
novo espaço contará com o 
restaurante Umami, espe-
cializado em opções para 
vegetarianos e veganos. O 
projeto visa integrar a gas-
tronomia à cultura, propor-
cionando uma experiên-
cia mais completa para os 

frequentadores e incenti-
vando a permanência nos 
equipamentos culturais. 
Este Polo Gastronômico faz 
parte de um plano maior de 
instalação de 29 polos em 
24 equipamentos culturais 
da cidade, com o objetivo 
de oferecer mais oportuni-
dades para microempreen-
dedores e gerar empregos. 
A seleção de empresas será 
feita com base no maior va-
lor de outorga à Prefeitura. 

Além da gastronomia, o 
Centro Cultural Penha 
também inaugura o pai-
nel e palco Nelson Triunfo, 
com feira de vinil e show 
do coletivo Adinkrazz. O 
restaurante Umami, lide-
rado por Dener Mendes, 
oferecerá refeições em dife-
rentes horários do dia, com 
destaque para pratos como 

"Tacos de Jaquitas" e drinks 
autorais, além de uma pro-
posta inclusiva e inovadora. 

São Paulo integra Consórcio 
Grande ABC para fortalecer 
planejamento regional 

A partir desta sexta-feira 
(14), São Paulo passou a 
integrar o Consórcio In-
termunicipal Grande ABC, 
uma associação de muni-
cípios que visa fortalecer o 
planejamento e as ações re-
gionais. O anúncio foi feito 
pelo prefeito Ricardo Nunes, 
que destacou a importância 
da colaboração entre as ci-
dades da região para ques-
tões como segurança, saú-
de, mobilidade e drenagem. 

O Consórcio foi fundado 
em 1990 e é o primeiro de 
sua natureza no Brasil. A en-
trada de São Paulo no con-
sórcio permitirá um maior 
intercâmbio de experiências 
e ações conjuntas para me-
lhorar os serviços prestados 
à população. O presidente 
do consórcio, Marcelo Lima, 
enfatizou que a união entre 
os municípios é um marco 
histórico e um passo impor-
tante para a região.

Câmara de São Paulo aprova mudança 
de nome da GCM para Polícia Municipal 

A Câmara Municipal de São 
Paulo aprovou, por ampla 
maioria, a alteração do nome 
da Guarda Civil Metropolita-
na (GCM) para Polícia Mu-
nicipal. A decisão foi tomada 
na noite de quinta-feira (13) 
e publicada no Diário Oficial 
da Cidade nesta sexta-feira 

(14). A medida visa reforçar 
a segurança na cidade e valo-
rizar os agentes municipais. 
O prefeito Ricardo Nunes afir-
mou que a mudança representa 
um passo importante para a 
ampliação da segurança urba-
na e adiantou que está prepa-
rando um projeto de lei para 

modernizar a atuação da Po-
lícia Municipal. O novo pro-
jeto incluirá medidas como a 
criação de centros de formação, 
parcerias com outros municí-
pios e convênios para treina-
mentos internacionais, além 
de reforçar programas como o 

"Guardiãs Maria da Penha" e a 

atuação da Polícia Ambiental. 
A Prefeitura destacou que a 
mudança de nome não trará 
impacto orçamentário, pois 
ajustes como a troca de uni-
formes e layouts serão feitos de 
forma gradual. Durante a ges-
tão, a GCM incorporou 2 mil 
novos agentes e entregou 560 
veículos, incluindo 50 viaturas 
elétricas. O investimento em 
segurança, como o programa 
Smart Sampa, já soma R$ 1,3 
bilhão, e está previsto aumento 

para R$ 1,7 bilhão em 2025. 
A alteração do nome da GCM 
é um reflexo da necessidade de 
uma polícia mais próxima da 
população e com mais poder 
para atuar, conforme autori-
zação do Supremo Tribunal 
Federal (STF) para o policia-
mento ostensivo. O projeto 
de lei foi aprovado com 43 
votos favoráveis e 10 contrá-
rios, seguindo para promulga-
ção do presidente da Câma-
ra, vereador Ricardo Teixeira. 

Divulgação Divulgação

Divulgação Divulgação
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Fundo Social de Itaquá reúne 300 
mulheres em evento com Luiza Brunet 
O Fundo Social de Solidarie-
dade de Itaquaquecetuba re-
alizou nesta sexta-feira (14) o 
evento beneficente “Elas por 
Elas - Ouvir, sentir e agir” com 
a presença da atriz, modelo e 
ativista Luiza Brunet. O en-
contro reuniu 300 mulheres 
no Cinépolis do Itaquá Park 
Shopping para discutir o papel 
da mulher na sociedade com 
histórias de vida, reflexões e 
uma dinâmica sobre emoções. 
A abertura contou com um 
café da manhã para os convi-
dados, seguido do painel “Os 
desafios de ser mulher” com 
a primeira-dama e presidente 
do Fundo Social, Mila Boigues, 
da secretária da Mulher, Ha-
dla Issa, a fundadora do SUAS 
Fácil, Patrícia Ianda, a planeja-
dora financeira, Ana Claudia 
Viana, e a presidente do PL de 
Mogi das Cruzes, Dana Vidal. 

“É importante falarmos sobre 
nossas emoções. Não podemos 
segurar nossos sentimentos. A 
tristeza, o medo, a alegria e a 
raiva podem nos tirar da zona 

de conforto, como também nos 
levar a lugares melhores. Esse 
evento é dedicado  a mulheres 
que não precisam ser fortes 
o tempo todo, mas precisam 

ser ‘elas por elas’, dando força 
uma para a outra", disse Mila. 
No momento da dinâmica, a 
plateia se emocionou com os 
relatos que ouviram. “Vocês 

merecem esse encontro pela 
força e pelo que proporcio-
nam de alegria, motivação, 
fé e sustentação. Parabéns a 
todas”, acrescentou o prefei-

to Eduardo Boigues. O di-
nheiro arrecadado no even-
to será usado em prol das 
famílias afetadas pelas en-
chentes no início deste mês. 

Divulgação Divulgação


